

18.07.07 KOLUMNE: 9mm Mittagspausenphilosophie - Teil 36

Beigesteuert von Genom
Mittwoch, 18. Juli 2007
Letzte Aktualisierung Dienstag, 31. Juli 2007

...

Das Kinde öffnet nun die Truhe,
eine gar sehr seltsam Ruhe,
die nun sofort unterbrochen,
als die Truhe wurde offen.

Ein Licht sehr grell und schimmernd sehr,
flog es in dem Raum umher.
Und setzte sich zu guter letzt
zum Kinde an das Kinderbett.

Eine Fee, nur mit Strapsen bekleidet,
und kurz noch zögernd hier verweilend.
Sprach zum Kinde: Einen Wunsch hast du frei.
Den zauber's ich dir gleich herbei.

Doch bevor das Kind konnt's Wünsche äußern,
fing die Fee schon an zu säuseln.
„Das Kinde wird sich Blödsinn wünschen,
überflüssig mich hier her zu wünschen.“

Das Kinde fragte nach dem Grund,
das fliehend so boshaft Worte aus ihrem Mund.
So fing die Fee erst richtig an,
und sprach und sprach noch ellenlang.

Das Kinde wurd's gar ungeduldig,
und fragt nach, wann es könnt's wünschen.
Und die Fee kam und kam nicht auf den Punkt.
So sagte das Kind, sie sei ein Plappermaul.

Da entglitt ihr jede Lyrik.

Sie schimpfte, fluchte und war voll Zorn.

Man dacht es wächst ihr gleich ein Horn.

Unter anderem sprach sie diesen Vers, in Zorn und Wut,
die anderen gefielen der Zensur nicht gut.

Ich bin nicht arrogant, nur weil ich manche Leute nicht mag.

Ich bin nicht eingebildet, nur weil ich mich so mag, wie ich bin.

Ich bin nicht kompliziert, nur weil ich manchmal stur sein kann.

Ich bin nicht unverschämt, nur weil ich sage, was ich denke.

Ich bin nicht ignorant, nur weil mir vieles egal ist.

Ich bin nicht depressiv, nur weil ich viel nachdenke.

Ich bin nicht kindisch, nur weil ich manchmal albern bin.

Ich bin nicht schlecht erzogen, nur weil ich manchmal laut bin.

Ich bin nicht schlampig, nur weil ich weiß, was ich will.

ICH BIN EINFACH ICH

Und das Kinde ohne Mitleid,

im Halbschlaf fast schon wieder seiend.

Haute auf die Fee drauf, und machte so das Lichtlein aus.

Warf die Truhe aus dem Bett.

Und sprach ein letztes Verschen nett.

„Verdammt jetzt bin ich 38 und dieser verdammte Schrank zur Zauberwelt nervt mich schon seit Jahren.

Ich glaube ich kaufe mir einen Ofen.“

Und die Moral von der Geschicht’

das alles gar nicht logisch ist.

Genom